



Une nouvelle ère sur le domaine skiable de Crans-Montana

/ Cathy Premier

Crans-Montana a rejoint Vail Resorts, un des plus grands réseaux de remontées mécaniques au monde. L'acquisition a été évaluée à 118,5 millions de francs. Un investissement de 30 millions de francs est en cours pour les 5 prochaines années.

Propos du directeur général des remontées mécaniques de Crans-Montana, Pete Petrovski, recueillis par Cathy Premier

Quels sont les différents facteurs qui ont motivé Vail Resorts à acheter Crans-Montana Mountain Resorts?

Crans-Montana a une histoire remarquable. Cette commune est connue pour sa longue tradition de coupe du monde de ski, et pour être une station de renommée mondiale. Pourquoi ne voudrait-on pas obtenir un établissement avec pareilles tradition et histoire? Vail Resorts mène une approche méthodique de l'acquisition de stations de montagne, et nous recherchons

Crans-Montana has become part of Vail Resorts, one of the largest ski lift networks in the world. The acquisition was valued at CHF 118.5 million, and CHF 30 million will be invested over the next five years.

Comments from Crans-Montana ski lift managing director Pete Petrovski

What factors motivated Vail Resorts to purchase Crans-Montana Mountain Resorts?

Crans-Montana has a distinguished history. It is known for its storied tradition of World Cup ski racing and being a world class resort. Why wouldn't you want to acquire a resort with this kind of tradition and history? Vail Resorts takes a disciplined approach to mountain resort acquisitions, and we look for resorts that are complementary to our existing network, and not duplicative, in terms of experience and location. We recognize the immense potential and unique value of Crans-Montana, which was a key factor in our decision to acquire

des stations qui soient complémentaires vis-à-vis de notre réseau existant, sans faire double emploi en termes d'expérience et de lieu. Nous reconnaissons le potentiel immense et la valeur unique de Crans-Montana, facteurs clés dans notre décision d'acheter la station. Comme pour toute acquisition, nous portons une attention toute particulière à la qualité des pistes et des aménagements – y compris les possibilités de restauration et après-ski, ainsi qu'à des facteurs comme l'accessibilité des principaux marchés métropolitains et l'identité unique de la marque.

Quelles sont vos priorités en termes d'investissements?

Nous prenons le temps d'écouter attentivement les souhaits de la communauté. Les visions et la collaboration de ses membres ont été et resteront vitales, pour pouvoir identifier et réaliser des initiatives qui ressourceront la station et rehausseront l'expérience globale de nos hôtes. Voici ce que nous avons déjà annoncé :

- Une des améliorations clés que nous mettons en œuvre est l'extension et le perfectionnement du réseau d'enneigement de la station. Cet hiver, 43 canons à neige s'ajouteront, ce qui améliorera significativement les conditions de pratique du ski, tout en garantissant à nos hôtes une expérience de ski formidable, tout au long de la saison.
- La gastronomie en montagne va elle aussi bénéficier d'améliorations à découvrir. Réputé pour ses panoramas stupéfiants et son statut de restaurant le plus haut du domaine skiable, perché à près de 3000 mètres d'altitude, le restaurant de la Plaine Morte sera une destination incontournable, pour les hôtes qui recherchent les joies d'un repas raffiné dans un cadre spectaculaire.

Mike Goar a été nommé directeur des opérations régionales, il supervisera toutes les réalisations de Vail Resorts à Crans-Montana. Quelques mots sur cet homme d'expérience ?

Après avoir coordonné l'acquisition réussie et l'intégration de l'exploitation du ski à Andermatt-Sedrun, Mike Goar a été choisi pour superviser toutes les opérations de Vail Resorts en Suisse, y compris quant aux stations de montagne d'Andermatt-Sedrun et de Crans-Montana. À ce titre, il a été nommé chef d'exploitation régional, dans le département montagne de l'entreprise. Goar a plus de 40 ans d'expérience, dans l'industrie du ski, et il a assumé des fonctions de direction dans plusieurs stations de montagne renommées aux États-



Pete Petrovski

the resort. As with every acquisition, we pay close attention to the quality of the slopes and amenities, including options for dining and après, as well as factors like accessibility to major metropolitan markets and unique brand identities.

What are your priorities in terms of investment?

We are taking the time to really listen to what the community wants. Their insights and collaboration have been, and will continue to be, vital in identifying and executing initiatives that will reinvigorate the resort and enhance the overall experience for our guests.

Here is what we have already announced:

- One of the key upgrades we're implementing is the expansion and improvement of the snow-making network at the resort. This winter, we will have the addition of 43 new snow guns, which will significantly enhance ski conditions and ensure our guests enjoy great skiing experiences throughout the season.
- Gastronomy on the mountain is also receiving exciting upgrades. The Plaine Morte restaurant, known for its stunning views and status as the highest restaurant in the ski area, perched nearly 3,000 meters up, will be a must-visit destination for guests looking to enjoy fine dining in a spectacular setting.

Mike Goar has been appointed Regional Operations Manager, overseeing all Vail Resorts operations in Crans-Montana. A few words about this experienced man?

After overseeing the successful acquisition and integration of ski operations at Andermatt-Sedrun, Mike Goar has been appointed to oversee all Vail Resorts' operations in Switzerland including Andermatt-Sedrun and Crans-Montana Mountain Resort. As such, he has been named regional chief operating officer (COO) within the company's mountain division. Goar has over 40 years of experience in the ski industry and has held leadership

Unis, y compris la plus grande du pays, Park City Mountain dans l'Utah.

Un de vos projets est d'inclure Crans-Montana dans l'Epic Pass, un de vos produits phares. De quel genre de pass s'agit-il?

L'Epic Pass est un abonnement multi-stations, multi-journées ou saisonnier, qui s'achète avant la saison et donne accès aux stations du réseau de Vail Resorts. Pour la saison d'hiver 2024/2025, l'Epic Pass offre un accès illimité et sans restriction aux stations de Crans-Montana et d'Andermatt-Sedrun-Disentis. L'Epic Pass permet aussi un accès complémentaire à des stations partenaires ; skieurs et snowboarders peuvent aussi dévaler les pentes de Skirama Dolomiti, en Italie (sept jours consécutifs) ; des trois Vallées, en France (7 jours consécutifs) ; de Verbier 4 Vallées, en Suisse (5 jours consécutifs) et de Ski Arlberg, en Autriche (3 jours consécutifs).

Vous offrez aussi d'autres options...

L'Epic Local Pass et l'Epic Day Pass offrent différents niveaux d'accès à des prix plus bas. L'Epic Local Pass par exemple permet de skier 5 jours à Andermatt-Sedrun et à Crans-Montana.

Comment voyez-vous/ imaginez-vous/ souhaitez-vous la collaboration avec les acteurs locaux de la destination de Crans-Montana?

Nous allons continuer à écouter nos interlocuteurs et à apprendre d'eux, tout en renforçant les relations déjà établies.

roles at several of the most well-known mountain resorts in the United States, including the country's largest resort, Park City Mountain in Utah.

One of your projects is to include Crans-Montana in the Epic Pass, one of your flagship products. What kind of pass is it?

The Epic Pass is a multi-resort, multi-day or season pass, purchased in advance of the season, granting access to resorts in the Vail Resorts network. The Epic Pass provides unlimited, unrestricted access to Crans-Montana Mountain Resort and Andermatt-Sedrun-Disentis for the 2024/25 winter season. The Epic Pass also provides additional access to partner resorts, skiers and riders can also hit the legendary slopes at Skirama Dolomiti, Italy (seven consecutive days); Les 3 Vallées, France (seven consecutive days); Verbier 4 Vallées, Switzerland (five consecutive days); Ski Arlberg, Austria (three consecutive days).

You also offer other options...

Other pass offerings like the Epic Local Pass and Epic Day Pass provide different tiers of access at lower price points. For example, the Epic Local Pass offers 5 days of skiing each at Andermatt-Sedrun and Crans-Montana.

How do you see/imagine/wish to collaborate with all the local players in the Crans-Montana destination?

We will continue to listen and learn from our stakeholders and strengthen the relationships we have established.

